

Chava González Valero busca ser Diputado ciudadano, por Toluca

Chava busca representar a los ciudadanos en el Congreso Mexiquense trabajando directamente con ellos.

Trabajar de la mano con los ciudadanos es una de las prioridades en el proyecto de trabajo de Salvador González Valero, quien busca hacer historia en la política del Estado de México como candidato ciudadano para el Congreso Mexiquense.

Chava, como le llaman sus amigos y conocidos, se ha destacado porque, gracias a su fundación "Salgova" se ha dedicado a acercar apoyos diversos en las comunidades que han sido olvidadas por las autoridades de Toluca.

Es por ello que, desde hace varios años, alejado de los reflectores que acompañan a los políticos, Chava se ha dedicado a realizar una gran labor social, acercando aparatos ortopédicos, alimentos, cobijas, ropa y todo lo que su asociación puede re-

colectar a lo largo de los meses.

Ahora en su calidad de aspirante ciudadano a una diputación local, Chava recorre delegaciones y colonias de Toluca para concientizar a la población sobre la necesidad de dejar un voto consciente de quienes serán sus autoridades en los próximos tres años, pues no es posible que al paso del tiempo sean las mismas caras las que deciden los destinos de los toluqueños.

González Valero seguirá caminando las calles del norte de Toluca para platicar con sus seguidores y poder ocupar una de las curules que históricamente han estado negadas para los verdaderos representantes del pueblo, por lo que trabajarán para que el 2 de junio la historia cambie.

